

COFICHEV devient EQUI-SCOPE

COFICHEV - Conseil et Observatoire suisse de la filière du cheval - est un groupement national, privé et indépendant de professionnels de la branche équine. La presse a été invitée à Avenches à l'occasion de son 10ème anniversaire le 14.09.2024 pendant la manifestation « Cheval Passion 2024 » afin de présenter son historique, ses activités et son nouveau site internet « EQUI-SCOPE ».

En tant que plateforme de réflexion et d'information pour la filière équine, COFICHEV s'est engagée ces dix dernières années dans des réflexions proches de la pratique et une communication objective ainsi que dans des actions concrètes en faveur de la filière. Il a en particulier publié un important document intitulé « *Réflexions éthiques sur la dignité et le bien-être des chevaux et autres équidés* », pris position dans diverses consultations législatives en rapport avec les chevaux, rédigé des papiers de position et collaboré à des projets impliquant la Fédération Equestre Internationale et le Haras National-Agroscope. COFICHEV est depuis 2022 membre de l'European Horse Network, association regroupant plus de 30 organismes de la filière au niveau européen, ce qui lui a permis d'élargir au niveau international son réseau déjà bien étoffé sur le plan suisse.

Depuis quelques temps, l'environnement et la pratique d'activités à et autour du cheval se sont à la fois modifiés et restreints. La filière équine est en pleine mutation et divers dossiers occupent actuellement l'association : en premier lieu le statut du cheval en tant qu'animal de rente agricole et sa place dans l'environnement agricole mais aussi la problématique liée aux grands prédateurs, loup en particulier.

Afin de répondre aux exigences actuelles en termes d'image et de permettre un échange d'informations et de connaissances au niveau national et international, il convenait d'améliorer et de promouvoir une présentation moderne. L'abréviation « COFICHEV », plutôt difficile à comprendre dans différentes langues, sera remplacée par « EQUI-SCOPE », afin d'attirer davantage l'attention et la reconnaissance de l'organisme, parallèlement à une modernisation du label et du logo !

Afin d'atteindre cet objectif, « EQUI-SCOPE » a besoin d'un soutien financier pour sa mise en œuvre par des représentants bénévoles des différents acteurs de la filière. « COFICHEV devient EQUI-SCOPE » doit devenir réalité grâce à un crowdfunding.
<https://ibij.net/cofichevzuequiscopes>



Contact : Charles Trolliet – Président d'EQUI-SCOPE
Rte de la Grande-Neuve 1
[+41 79 205 32 91](tel:+41792053291)
trolliet@swissonline.ch

